

Cuba accueillera des universitaires du monde entier à l'occasion d'une conférence sur l'enseignement supérieur



La Havane, 31 janvier (RHC) Cuba sera l'épicentre de la recherche de solutions efficaces et innovatrices aux problèmes sociaux d'aujourd'hui lorsqu'elle accueillera le XIVe Congrès International sur l'Enseignement Supérieur 2024 du 5 au 9 février dans cette capitale.

Les organisateurs de l'événement académique ont déclaré lors d'une conférence de presse que plus de deux mille participants nationaux et étrangers, représentant des universités, des organisations et des associations de presque tous les continents, participeront à l'événement.

Selon le vice-ministre du ministère de l'Enseignement supérieur (MES) de l'île caribéenne Reynaldo Velázquez, le congrès poursuivra la voie des contributions de la connaissance à la résolution des défis mondiaux contenus dans l'Agenda 2030 des Nations unies pour le développement durable.

Le lien entre les universités et les secteurs stratégiques de chaque pays, l'enseignement supérieur inclusif, la transformation sociale à partir de l'environnement universitaire et le développement local, entre autres sujets, sont contenus dans le vaste programme de l'événement, a déclaré le vice-président du MES.

Dans le contexte de la crise mondiale multidimensionnelle et des conflits internationaux dans diverses régions du monde, il est important de défendre l'enseignement supérieur en tant que bien public, droit de l'homme et responsabilité des États dans le développement des sociétés, a déclaré M. Velázquez.

Des ministres, des vice-ministres, des personnalités et des universitaires de plus de 40 pays d'Amérique latine et des Caraïbes, d'Europe, des États-Unis et de Chine, ainsi que des représentants de 36 organisations et associations universitaires internationales, ont confirmé leur participation au conclave.

Dix-huit associations de recteurs d'universités latino-américaines et européennes seront également présentes sur l'île, dont 79 recteurs et vice-recteurs du Brésil, 59 des États-Unis et 38 de France.

À cet égard, la directrice des relations internationales du MES, María Victoria Villavicencio, a expliqué que des activités se dérouleront parallèlement à l'événement, comme la réunion préparatoire finale de la Conférence régionale sur l'enseignement supérieur (CRES + 5), prévue du 13 au 15 mars au Brésil.

Des réunions bilatérales entre le ministère cubain de l'enseignement supérieur et les recteurs du Brésil, de la Hongrie et de la Russie auront également lieu, ainsi que deux échanges pour faire le point sur l'état de la coopération cubano-française en matière d'innovation et d'internationalisation de l'enseignement supérieur.

À cette occasion, a indiqué Villavicencio, une réunion internationale sur les accords et la reconnaissance des diplômes entre universités sera également organisée, ce qui permettra à Cuba d'accéder à de nouveaux réseaux d'échanges universitaires mondiaux.

Dans le cadre du programme scientifique de l'événement, plus de 1 700 documents devraient être présentés pour des débats en face à face ou virtuels, dont la conférence inaugurale du ministre du MES, Walter Baluja, et, le même jour, du politologue brésilien Frei Betto. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/345896-cuba-accueillera-des-universitaires-du-monde-entier-a-loccasion-dune-conference-sur-lenseignement-superieur>



Radio Habana Cuba